

Ma petite soeur de 8 ans

A. S. (Mexique)

03/03/2012

Je veux remercier saint Josémaria pour la faveur qu'il m'a accordée. Ma petite sœur de 8 ans a été renversée par une voiture. Elle a été conduite à l'hôpital et durant son trajet, j'ai demandé avec beaucoup de ferveur à Josémaria d'intercéder pour qu'elle n'ait rien. Quand je suis arrivée, elle subissait des examens. Puis le médecin est venu nous dire que « miraculeusement » elle n'avait que

des égratignures du deuxième degré.
Pour le reste, tout allait bien, Dieu
merci. Et j'ajoute, grâce à saint
Josémaria qui a exaucé ma demande
pour ma petite sœur. Je lui en suis
infiniment reconnaissante.

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-ca/article/ma-petite-
soeur-de-8-ans/](https://opusdei.org/fr-ca/article/ma-petite-soeur-de-8-ans/) (14/01/2026)